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La Justicia de Dios 
“Dios No Ha Terminado con Israel” Parte II 

Romanos 11:11-15 
 
Nos tenemos que liberar de las cosas mundanas que nos pesan como un ancla. 
Cuando las cortamos es cuando vamos a poder avanzar así las cosas celestiales. 
 
1. Los gentiles - Romanos 11:11-15  
2. La raíz - Romanos 11:16-24 
3. La prueba de las Escrituras, el mismo Dios - Romanos 11:25-36 

 
Ahora es aquí que Pablo usa a los gentiles para asegurar que Israel estará 
restaurado en el futuro.  
  
1. Los gentiles Romanos 11:11-15  
 

v. 11   
  
Pablo usa una pregunta retórica, claro que no ha tropezado a Israel para 
que se cayesen.  Ni tampoco como Romanos 11:1 pregunta que si los ha 
desechado. 
 
v. 1   
  
Ahora, esta caída no era o es permanente, si lo fuera, entonces sugeriría 
que Dios había retraído Su Palabra, Su promesa a Abraham, a Isaac y a 
Jacob. 
  
Dios no cambia Su Palabra, Él es fiel en cumplir lo que ha prometido. 
   
Él fue confrontado con la oposición de los judíos. 
  
Hechos 13:45-46   
  
El mensaje de las buenas nuevas concluyó con los gentiles teniendo la 
seguridad de su salvación.   
  
Hechos 13:47-48   
 
Y fue en esta ocasión que la promesa a Abraham fue cumplida.   
"Que él sería bendición en todas las familias." 
  
Génesis 12:3 Bendeciré a los que te bendijeren, y a los que te 
maldijeren maldeciré; y serán benditas en ti todas las familias de la 
tierra.  
  
v. 12   
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Traducción en lenguaje actual  
12 Ahora bien, si por la desobediencia de los judíos el resto del 
mundo recibió ayuda, ¡con más razón la recibirá cuando todos los 
judíos sean aceptados por Dios! 
*** Ahora como Dios trae salvación y bendiciones, también usa las 
caídas y los fracasos para cumplir Su plan soberano. 
  
Pero, Él sigue construyendo Su iglesia de todas las naciones en el mundo. 
  
Colosenses 1:27   
  
Así que, si la caída y los fracasos de Israel nos han traído riquezas al resto 
del mundo, ¿cuánto más grande va a ser bendecido el mundo cuando Israel 
esté restaurado? 
  
v. 13    
  
Él es nuestro apóstol porque él tenía su llamado para nosotros los 
gentiles. 
  
Hechos 26:12-18  
  
Pablo estaba seguro de su llamado, y lo aceptaba con humildad, y ser 
llamado un apóstol enviado a los gentiles. 
  
Efesios 3:8 A mi, que soy menos que el mas pequeño de todos los 
santos, me fue dada esta gracia de anunciar entre los gentiles el 
evangelio de las inescrutables riquezas de Cristo, 
  
Al fin, después de mucha controversia, su llamado fue reconocido ante el 
concilio en Jerusalén. Esta cuenta se encuentra en Hechos 15.  
  
v. 14   
  
1 Corintios 9:19-23    
  
Esto me hace preguntarme a mí mismo: ¿Estoy cumpliendo con mi primera 
responsabilidad? ¿Estoy obedeciendo mi llamado? 
  
*** Él se podía hacer todo para toda persona.  Pablo estaba 
satisfecho en compartir el evangelio, encontraba la satisfacción en 
el amor de Dios. 
  
Uno nunca va a encontrar la satisfacción en las cosas del mundo.  
Uno tiene que cortar ese mecate que lo mantiene amarrado al 
mundo.   
Vamos a regresar por un momento a Romanos 11:13.   
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Vemos que dice aquí, “honro mi ministerio,” ahora, no dije nada de esta 
parte del versículo antes.   
  
"honro mi ministerio," ~ Tenemos que considerar lo que nos quiere decir 
esto a nosotros. Individualmente.  
  
¿Has escuchado la voz de Dios?  ¿Sabes tu llamado?  ¿Cómo te quiere usar 
Dios?   
¿Le estas trayendo honra a Dios en el ministerio que Dios te ha dado? 
  
¿A la mejor El Señor quiere que enseñes a los niños?  
O, ¿hacer un trabajo indiscretamente?   
O ¿quizás alcanzar a la gente por medio de un negocio?   
O ¿por medio de tu trabajo? El cuál es tu ministerio. 
Y ¿qué de tu primer ministerio? ¿Tu matrimonio, tus hijos? 
  
O ¿A la mejor es en apoyando a alguien que está compartiendo La Palabra 
de Dios? 
  
*** Sea, lo que sea, yo sé que hay una gran satisfacción en hacer, y 
teniendo la confianza en hacer o, más bien, cumplir en el llamado 
que Dios te ha dado. 
  
v. 15   
  
Traducción en lenguaje actual  
15 Pues si Dios, al rechazar a los judíos, aceptó al resto de la 
humanidad, ¡imagínense cómo será cuando los judíos sean 
aceptados! ¡Los que ahora viven como muertos tendrán vida eterna! 
 
En que Israel ha sido excluido por un tiempo, esto es significante, la puerta 
fue abierta para nosotros los gentiles. 
  
¿Y cuánto más grande va a ser cuando Israel sea restaurado?   
  
Pero, los cristianos tenemos que seguir el ejemplo de Pablo de dar 
testimonio de Dios en toda ocasión, de compartir el evangelio, nuestro 
mensaje en su sencillo de hacer, invitar a otros a conocer a Cristo. 
 
Lucas 8:4-15   
 
Dejen preguntarles, 
¿Tienes una parte en ser sembrador para Dios?  
 
La cosecha es grande, y hay muy pocos obreros.   
Dios va a traer una bendición a nuestro cuerpo.   
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¿Lo crees?  ¿Te estás preparando para la lluvia?  
  
Cuando Jesús envió a los 70 a una misión, Él dijo:  
Lucas 10:2  

 
Traducción en lenguaje actual  
2 Jesús les dijo: 
«Son muchos los que necesitan entrar en el reino de Dios, pero son 
muy pocos los que hay para anunciar las buenas noticias. Por eso, 
pídanle a Dios que envíe más seguidores míos, para que compartan 
las buenas noticias con toda esa gente. 

 
Nosotros, tenemos que ser fieles sembrando La Palabra de Dios.   
 
Él va a ser fiel en traer la lluvia, en traer la cosecha, para Su gloria y 
honra. 

  
Aplicación: 
 

1. ¿Sabes tu llamado? 
 

2. ¿Estás remando y no has cortado la cuerda? 
 

3. El único lugar en que vas a estar satisfecho es en cumplir tu llamado. 
 

4. ¿Eres fiel en ser sembrador para el Señor? 
 

5. ¿Te estás preparando para la lluvia? 


